



Par Russell M. Nelson

Reconnaissant à mes parents



As-tu déjà dû attendre que quelque chose de bien arrive ? Qu'est-ce qui t'aide à attendre ?

Mes huit arrière-grands-parents se sont tous convertis à l'Église en Europe. Ils étaient très fidèles à l'Église. Après cela, certains de mes ancêtres n'ont pas continué à vivre l'Évangile. De ce fait, mes parents n'allaient pas très souvent à l'église quand j'étais enfant.

J'aimais mes parents. Ils m'ont enseigné des leçons très importantes. Je ne pourrai jamais les remercier assez pour le bonheur qui régnait chez nous. Mais déjà petit garçon, je savais que je passais à côté de quelque chose du fait que ma famille n'allait pas à l'église très souvent. Un jour, j'ai pris un tramway pour aller dans une librairie afin de trouver un livre sur l'Église. J'adorais étudier l'Évangile.

Quand j'ai appris la Parole de Sagesse, j'ai pris conscience que mes parents ne vivaient pas de la manière qu'elle nous enseigne. Mais je voulais qu'ils le fassent ! Alors, un jour, j'ai brisé sur le sol en ciment

toutes les bouteilles d'alcool qu'il y avait dans la maison ! Je pensais que mon père me punirait mais il ne m'a jamais rien dit à ce sujet.

En grandissant, j'ai continué d'étudier l'Évangile.

J'ai commencé à comprendre le beau plan de notre Père céleste. Je me suis fait baptiser à l'âge de seize ans. À la période de Noël, je me disais souvent : « Je ne veux plus de cadeau de Noël ! Je veux juste être scellé à mes parents au temple. » J'ai attendu de nombreuses années avant que ce rêve se réalise. Quand mes parents étaient âgés de plus de quatre-vingt ans, nous avons enfin été scellés en tant que famille ! J'ai éprouvé une grande joie ce jour-là. Je me réjouis encore chaque jour qu'ils aient été scellés ensemble et que nous ayons été scellés à eux. ●

D'après le discours « Révélation pour l'Église, révélation pour notre vie », prononcé à la conférence générale d'avril 2018